

Cuatro centros de Elda reciben la "bandera verde" al cuidado del planeta

06/10/2021



Recogieron la bandera en la cima de Bolón.

Los colegios de Elda, Juan Rico y Amat, Pintor Sorolla y los de Petrer, Reyes Católicos y 9 d'Octubre recibieron la "Bandera Verde" por la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor, ADEAC, por su compromiso con el cuidado del medio ambiente. Una entrega que se realizó en la cima del Monte Bolón de la mano de Sebastián Álvaro, aventurero, escritor y durante muchos años director del programa de televisión *Al Filo de lo Imposible*.

Para estos centros educativos de Elda y Petrer, la concesión de la bandera verde supone el reconocimiento a los últimos tres años de trabajo de educación y sensibilización ambiental dentro de los colegios. Además, son los primeros centros de la Comunidad Valenciana que obtienen este reconocimiento trabajando en red (de manera conjunta y coordinada) y únicos también en trabajar uniendo dos poblaciones distintas.

Los alumnos de los centros trabajan en materias sobre cómo **reducir el uso del papel, reutilizar materiales de deshecho de los almuerzos, actividades de**

movilidad sostenible y la puesta en marcha huertos escolares.